

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	20/12/2016
Mención	Recluso del penal de Punta Peuco participarán este viernes de una ceremonia ecuménica en la que pedirían perdón por violaciones a los DDHH durante la dictadura. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

Seis recluso del penal de Punta Peuco participarán este viernes de una ceremonia ecuménica en la que pedirían perdón por violaciones a los DDHH durante la dictadura. Se trata de militares condenados que buscan dar una señal de arrepentimiento por los delitos de lesa humanidad.

Habla:

-Fernando Montes, sacerdote jesuita

-Lorena Pizarro, pdta agrupación de familiares de detenidos desaparecidos

Mención:

U Alberto Hurtado

Conduce: S/I